



Prinz-Mayweg Gruppe
Präzisionsstahlrohre

Wickede – 12. Dezember 2018

Weihnachtsspendenaktion

„Es muss von Herzen kommen, was auf Herzen wirken soll!“

(Johann Wolfgang von Goethe)

Sehr geehrte Geschäftspartnerinnen, Geschäftspartner und Interessenten,

auch in diesem Jahr hat sich die Prinz-Mayweg Gruppe dazu entschlossen, auf das Versenden von Präsenten zu verzichten und das eingeplante Budget an die Kinder- und Jugendhospizstiftung Balthasar zu spenden.

Das Kinderhospiz wurde 1998 als erstes deutsches Kinderhospiz im sauerländischen Olpe gegründet. Durch die Erweiterung um das Jugendhospiz wurde 2009 erstmalig die Lücke zwischen Kinder- und Erwachsenenhospiz in Deutschland geschlossen.

Da sich das Hospiz zu 70% aus Spenden finanziert, ist jede Spende herzlich willkommen. Weitere Informationen erhalten sie auf der Internetseite:

www.kinderhospiz-balthasar.de oder bei Frau Christine Müller christine.mueller@pm-tubes.com.

Die Prinz-Mayweg Gruppe wünscht eine besinnliche Weihnachtszeit und ein gesundes sowie erfolgreiches neues Jahr 2019.

Registered Office:
Otto-Hahn-Str. 10
58739 Wickede

Headquarters:
Otto-Hahn-Str. 10
58739 Wickede

Geschäftsführer:
José Cabezos-Hunstiger
Martin Kuklinski
Michael Schwarzkopf
Amtsgericht Arnberg, HRB 4144

www.pm-tubes.com
info@pm-tubes.com

Fon: +49 (0)2377/5389-310
Fax: +49 (0)2377/5389-317

UST-IdNr. DE 205512289
Steuer-Nr. 343/5791/0783

